

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	18.02.2008	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsord-
nung

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung

Spielplatz "Bergisch-Gladbacher-Straße" in Köln-Holweide

Der Spielplatz „Bergisch Gladbacher Straße“ In Köln-Holweide wurde von der Verwaltung saniert und zur Nutzung freigegeben. Da die bisherige Ausstattung veraltet und erneuerungsbedürftig war, wurde neben der Sanierung auch eine Umgestaltung durchgeführt.

Wie bei jeder Umgestaltungsmaßnahme wurden auch hier Kinder an der Planung beteiligt. Durch das Engagement der Spielplatzpatin, stellvertretend für die Bürgervereinigung Holweide e.V., konnten viele Kinder aus dem Wohnumfeld ihre Ideen und Wünsche einbringen, die in der vorliegenden Planung berücksichtigt worden sind.

Der Spielplatz ist in zwei Spielbereiche aufgeteilt:

Der hintere, mit dem größtmöglichen Abstand zur Straße, ist den kleineren Kindern vorbehalten. Er ist ausgestattet mit einer Vogelnest- und einer Doppelschaukel und einem kleinen Spielturm mit Rutsche, Sandaufzug und schräger Wand. Die vorhandene Wippe wurde wieder eingebaut. Auch ein vorhandener Sandkasten blieb erhalten und wurde mit zwei Sandspieltischen wieder attraktiver gestaltet.

Für den Spielbereich der älteren Kinder ist als Kletterangebot ein Dreiecksseilzirkus eingebaut worden. Ein Turmhaus bietet verschiedene Auf- und Abstiegsmöglichkeiten. Eine Seilbahn gibt den Kindern die Gelegenheit, gefahrlos Geschwindigkeiten zu erleben. Zusätzlich wurde eine Tischtennisplatte aufgestellt.

Der Spielplatz erfreut sich großer Beliebtheit bei den Kindern und Jugendlichen.